

Le 9 novembre 2023 (APMnews) -

PACA: L'Hôpital Saint-Joseph de Marseille lance des travaux d'extension des bâtiments Buès et Vernejoul

MARSEILLE - L'Hôpital Saint-Joseph de Marseille a lancé lundi les travaux d'extension des bâtiments Buès au nord, pour accueillir l'imagerie, et de Vernejoul, qui regroupera plusieurs activités, a-t-il annoncé dans un communiqué diffusé vendredi.

L'extension Buès "permettra de disposer d'un bâtiment de 2.500 m²" qui comprendra notamment deux appareils d'IRM, dont un de 3 teslas, et deux scanners polyvalents, un toit-terrasse végétalisé "accessible au public" avec "un accès direct au service d'imagerie-radiologie du premier étage du bâtiment de Vernejoul". La livraison est attendue pour mi-2025.

L'extension Vernejoul ajoutera 5.000 m² de nouveaux locaux sur quatre niveaux. Le bâtiment accueillera les consultations d'ophtalmologie, les explorations cardiaques et pulmonaires, et un bloc opératoire de sept salles à orientation cardio-vasculaire qui hébergera deux salles hybrides. Il comprendra également un toit-terrasse végétalisé. Les travaux devraient aboutir mi-2024.

Ces opérations devraient coûter un peu moins de 40 millions d'euros, avait déclaré à APMnews Sophie Dostert, directrice générale de l'établissement, en avril (cf [dépêche du 06/04/2023 à 19:00](#)).